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署 名

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

む つ 市 議 会 議 長 白 井 二 郎

む つ 市 議 会 議 員 富 岡 修

む つ 市 議 会 議 員 菊 池 光 弘

む つ 市 議 会 議 員 浅 利 竹 二 郎
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参 考 資 料
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むつ市議会第２４０回定例会会期日程表

日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○開 会（午前１０時）

○教育委員会委員就任挨拶

○諸般の報告

６月 ６日 木 ○会議録署名議員の指名第 １ 日 本 会 議

○会期の決定

○市長提出議案

一括上程、提案理由の説明

委 員 会 ○各常任委員会の所管事務調査について

休 会 ○議案熟考
第 ２ 日 金６月 ７日

委 員 会 ○議会運営委員会（午前１１時３０分）

第 ３ 日 休 会 ○休 日６月 ８日 土

第 ４ 日 日 休 会 ○休 日６月 ９日

第 ５ 日 月 休 会 ○議案熟考６月１０日

第 ６ 日 火 休 会 ○議案熟考６月１１日

第 ７ 日 水 休 会 ○議案熟考６月１２日

第 ８ 日 木 休 会 ○議案熟考６月１３日

第 ９ 日 金 休 会 ○議案熟考６月１４日

第１０日 土 休 会 ○休 日６月１５日

第１１日 休 会 ○休 日６月１６日 日

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告

６月１７日 ○市長提出議案第１２日 月
本 会 議

一括上程、提案理由の説明

○一般質問（１日目）４人

○諸般の報告
第１３日 火 本 会 議６月１８日

○一般質問（２日目）４人

○諸般の報告
第１４日 本 会 議６月１９日 水

○一般質問（３日目）４人

○諸般の報告
第１５日 木 本 会 議６月２０日

○一般質問（４日目）２人

○諸般の報告

○議案質疑
本 会 議

６月２１日 ○委員会付託第１６日 金

○一部採決

委 員 会 ○常任委員会
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日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

第１７日 ６月 日 土 休 会 ○休 日２２

第１８日 日 休 会 ○休 日６月２３日

第１９日 休 会 ○議事整理６月２４日 月

第２０日 火 休 会 ○議事整理６月２５日

第２１日 水 休 会 ○議事整理６月２６日

第２２日 木 休 会 ○議事整理６月２７日

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○表彰状の伝達

○諸般の報告第２３日 ６月２８日 金

○付託議案審議本 会 議

各常任委員長報告、質疑、討論、採決

○閉 会
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議 案 等 一 覧 表

（市長提出議案） 令和元年６月６日～令和元年６月２８日

付 託 議決月日
議案番号等 件 名

委 員 会 審議結果

むつ市地方活力向上地域に係る固定資産税の特別措置に関す ６月28日
６８ 総務教育

る条例の一部を改正する条例 原案可決

６９ むつ市介護保険条例の一部を改正する条例 民生福祉 〃

財産の取得について
７０ （むつ市総合アリーナに設置する移動式バスケットゴールを 〃 〃

購入するためのもの）

財産の取得について
７１ （むつ市役所川内庁舎配備の除雪ドーザを老朽化に伴い更新 産業建設 〃

するためのもの）

７２ 町の区域の変更について 総務教育 〃

７３ 字の区域の変更について 〃 〃

６月21日
７４ 令和元年度むつ市一般会計補正予算 ―

原案可決

６月28日
７５ 令和元年度むつ市介護保険特別会計補正予算 民生福祉

原案可決

財産の取得について
７６ （むつ市消防団むつ消防団第１８分団配備の消防ポンプ自動 総務教育 〃

車を老朽化に伴い更新するためのもの）

６月21日
７７ 令和元年度むつ市一般会計補正予算 ―

原案可決

６月21日
報告 ３ 平成３０年度むつ市一般会計継続費繰越計算書 ―

報 告

報告 ４ 平成３０年度むつ市一般会計繰越明許費繰越計算書 ― 〃

報告 ５ ― 〃
平成３０年度むつ市下水道事業特別会計繰越明許費繰越計算
書

報告 ６ 平成３０年度むつ市水道事業会計継続費繰越計算書 ― 〃

報告 ７ ― 〃
専決処分した事項の報告について
（和解及び損害賠償の額を定めることについて）

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて ６月28日
報告 ８ 総務教育

（むつ市税条例等の一部を改正する条例） 承 認

報告 ９ 民生福祉 〃
専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて
（むつ市国民健康保険税条例の一部を改正する条例）

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて ６月21日
報告１０ ―

（平成３０年度むつ市一般会計補正予算） 承 認

６月28日
専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて

承 認
報告１１ （むつ市半島振興対策実施地域に係る固定資産税の特別措置 総務教育

に関する条例の一部を改正する条例）
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付 託 議決月日
議案番号等 件 名

委 員 会 審議結果

６月28日
専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて

承 認
報告１２ （旧川内町、旧大畑町及び旧脇野沢村過疎地域における固定 総務教育

資産税の特別措置に関する条例の一部を改正する条例）

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて

報告１３ 〃 〃
（むつ市承認地域経済牽引事業のために設置される施設に係

る固定資産税の特別措置に関する条例の一部を改正する条
例）

専決処分した事項の報告について ６月21日
報告１４ ―

（和解及び損害賠償の額を定めることについて） 報 告
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むつ市議会第２４０回定例会一般質問通告書

答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

１６番 １．宮下市政が進める行財 (1) むつ市財政健全化の取り組み 市 長

浅 利 竹二郎 議員 政改革の検証について について

① 財政健全化の目標について

② 財政健全化に向けた重点事

項について

③ 財政健全化対策の実施状況

について

(2) むつ市行政改革の取り組みに

ついて

① 行政改革の基本方針につい

て

② 具体的取り組みについて

③ 「働き方改革」「窓口改

革」職員意識の醸成について

２．むつ市の観光事業、魅 (1) 日本夜景遺産（百選）の取り 市 長

力化対策について 組みについて

(2) 桜満開プロジェクトの成果と

今後の取り組みについて

(3) 「大湊海自カレー」「空自空

上げ（からあげ）大湊Ｓｏｒａ

空っ！（そらから）」事業につ

いて

(4) 下北ジオパークの取り組みに

ついて

(5) イルカウォッチング事業につ

いて

３．むつ下北の生態系被害 (1) 特定外来生物分布の実態につ 市 長

が懸念される特定外来生 いて

物について (2) 特定外来生物が生態系及び人

間社会に及ぼす影響について

(3) 特定外来生物の侵入を防ぐ手

立てについて

１５番 １．循環型社会推進につい (1) 木材利用を促進するために年 市 長

濵 田 栄 子 議員 て 一回程度、木材製品のコンクー

ル等を開催できないか伺います

(2) 市内の各種団体、企業等か

ら協力していただき、ポイ捨て

防止や路上ごみの回収をこれま

で以上に徹底し、海へ流出する

ごみをなくし、自然環境の保全

に努力するべきと思いますが、

考えを伺います
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

(3) エコタウン宣言をしてジオパ

ーク推進と共に循環型社会を目

指すべきと思いますが、考えを

伺います

１８番 １．会計年度任用職員制度 (1) 制度導入の検討及びスケジュ 市 長

斉 藤 孝 昭 議員 について ールはどのように進んでいるの

か、また、人件費への影響をど

のように想定しているのか

２．地域再生コンパクトシ (1) 事業の進捗状況と立地適正化 市 長

ティについて 計画の効果について所見を伺う

８番 １．私道整備について (1) ５月30日の町内会への説明会 市 長

石 田 勝 弘 議員 での反応は

(2) 今年度の申込件数の予想は

(3) 申込件数が多い時は補正予算

を組むべきと思うが

(4) 申込件数が多い場合の来年度

からの対応について

２．住民対策について (1) 市内のコミュニティセンター 市 長

等の施設について

① 各地区の施設数について

② 修繕等の要望がある施設数

は

③ 計画的な整備や管理につい

て

３．低投票率対策について (1) 期日前投票所の増設について 選挙管理委
員会委員長(2) 投票弱者のための対策につい

て

２３番 １．早掛沼公園リニューア (1) 早掛沼公園整備について 市 長

菊 池 光 弘 議員 ルについて (2) トイレ改修について

(3) 遊具について

(4) 公園内の植物の名称設置につ

いて

２．小学生への通学用ヘル (1) 災害・交通事故から命を守る 教育委員会
教 育 長メット無償配布について 通学用ヘルメットについて

３．「農泊」でインバウン (1) 農山漁村地域に滞在してむつ 市 長

ド誘致について 市の伝統的な生活体験ができる

「農泊」について

(2) 多言語サイト開設で外国人個

人観光客増を目指すことについ

て

１９番 １．夜景サミットについて (1) 「全国夜景サミット＆全国名 市 長

冨 岡 幸 夫 議員 月サミット2020ｉｎむつ」のイ

ベント等企画について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

(2) かまふせパノラマラインの春

の開通時期を早められないか

２．ＪＲ大湊線について (1) 近年の乗降客の推移はどうか 市 長

(2) 存続維持のために終着駅を抱

える自治体の役割意義は大きい

と思うが、どのように考えるか

(3) 下北駅前の駐車場の課題と対

策について

(4) 下北駅周辺の環境美化の維持

について

３．学校給食センターにつ (1) 老朽化が進んでいる施設の課 教育委員会
教 育 長いて 題と整備計画について

(2) 生徒数減少による市全体の学

校給食センターのあり方と将来

ビジョンについて

１３番 １．人口減少と管内の景況 (1) 人口減少の対策と取り組みに 市 長

大 瀧 次 男 議員 について ついて

(2) 消費税引き上げ後の管内の景

況をどのように判断しているの

か

２．公共施設の管理運営に (1) 公共施設の管理一元化につい 市 長

ついて て

(2) 計画策定後の進捗状況につい

て

(3) 公共施設の命名権募集につい

て

３．釜臥山スキー場の活用 (1) 冬期以外の利活用の考えはな 市 長

について いか

４．小中学校内の事故につ (1) 事故を未然に防ぐ対策につい 教育委員会
教 育 長いて て

(2) 過去５年の事故件数と事故内

容、その対応策について

１０番 １．福祉避難所の必要性に (1) 市と協定を交わした施設につ 市 長

東 健 而 議員 ついて いて

(2) 対象弱者の人数の把握につい

て

(3) 福祉避難所の登録と受け入れ

態勢の周知について

(4) 緊急時の福祉避難所の対応人

数について

(5) 市民と災害弱者への自力避難

の周知について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

２．青森県や国に関連する (1) 倒木と土砂崩れの危険防止対 市 長

市民のライフラインの改 策について

善要望事項について (2) 大湊高校川内校舎道路脇の倒

木の危険について

(3) 大湊高校川内校舎野球場脇の

土どめ対策について

(4) 長浜海岸の護岸修復について

３．むつ市過疎地域自立促 (1) 計画の目的について 市 長

進計画について (2) 計画の進捗状況と達成率につ

いて

(3) 当計画の今後について

(4) コンパクトシティ構想につい

て

(5) スマートシティについて

４．林道整備計画について (1) 湯野川薬研線の林道整備計画 市 長

について

(2) 周遊ルートの確保について

１１番 １．環境・福祉行政につい (1) ゴミステーション（小屋）に 市 長

佐 賀 英 生 議員 て ついて

① ゴミステーションを景観

的、費用的観点から統一でき

ないか

② 協会または業者を募り、作

成してもらってはどうか

(2) 自宅前収集について

① 高齢者及び身体障がい者の

ために基準を設けて自宅前収

集ができないか

２．教育行政について (1) 児童生徒の３年前、５年前と 教育委員会
教 育 長の読書量の変化について

(2) 読書教育はどのように行われ

ているか

(3) 語彙力を高める教育につい

て、どのように考えているか

(4) 児童生徒の読書量を高めるた

めに図書通帳の導入・発行をし

てはどうか

２４番 １．防災について (1) 厳冬期の避難訓練について 市 長

岡 崎 健 吾 議員 ２．児童福祉について (1) 「（仮称）子どもの権利条 市 長

例」の制定について

３．教育について (1) 授業時数の確保について 教育委員会
教 育 長(2) 児童生徒の通学時の手荷物の

重さと量の対策について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

２２番 １．交通安全対策について (1) 高齢者ドライバーの免許証返 市 長

半 田 義 秋 議員 納の際の市の支援策と推進策を

問う

(2) 幼稚園児・保育園児の散歩道

に対する安全対策を問う

２．人口減少対策について (1) 青森明の星短期大学が当市に 市 長

キャンパスを新設すると発表さ

れたが、その詳細を問う

(2) Ｕターン・Ｊターンなどで当

市に移住する人達への支援施策

を問う

３．一般廃棄物収集運搬業 (1) 二組合から出された要望書の 市 長

務について 回答について

(2) 入札制度について問う

２５番 １．「幸齢社会」実現につ (1) 認知症施策の推進について 市 長

鎌 田 ちよ子 議員 いて (2) 介護サービスの充実について

(3) 移動手段の確保について

(4) 高齢者世帯・ひとり暮らし高

齢者の支援について

２．健康行政について (1) ３事業（健康マイレージ事業 市 長

・すこやかサポート事業所認定

制度・健康チェッカーズ事業）

検証と展開について

(2) 市民の平均寿命と健康寿命の

考察について

３．選挙行政について (1) 低投票率の要因について 選挙管理委
員会委員長(2) 投票率向上への取り組みの現

状と課題について

４番 １．子育て支援について (1) 青森県初の「子どもの貧困実 市 長

工 藤 祥 子 議員 態調査」結果を受けとめ、今後

の施策に生かすのか

２．就学援助制度について (1) 市民への「就学援助制度のお 教育委員会
教 育 長知らせ」文書の表現について

(2) 準要保護世帯への支給金額を

増やすべき

３．教育行政について (1) 高校通学スクールバス代を支 市 長

援すべき

４．「広報むつ」について (1) 「広報むつ」の中に、むつ市 市 長

の歴史・文化紹介のページを設

けることについて

１番 １．持続可能な開発目標 (1) ＳＤＧｓに対する本市の考え 市 長

原 田 敏 匡 議員 （ＳＤＧｓ）について 方と取り組みについて
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

２．教育行政について (1) 教員が取り扱う学校徴収金に 市 長

ついて 教育委員会
教 育 長(2) 第二田名部小学校なかよし会

の夏場の室内環境について

(3) 高校生への文化・芸術・スポ

ーツ活動を応援する支援策の新

設について

３．福祉行政について (1) 今後のひきこもり支援につい 市 長

て
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